

Häufig gestellte Fragen

- **Für wen ist der DiaPat-CoV-50 Test geeignet?**

Der Test ist für Patienten geeignet, bei denen eine SARS-CoV-2 Infektion (positiver PCR-Test) nachgewiesen wurde.
- **Wie funktioniert der DiaPat-CoV-50 Test?**

Beim DiaPat-CoV-50 Test werden in Ihrem Urin bestimmte Eiweiße (Proteine) untersucht, die auf einen schweren Covid-19 Verlauf hinweisen. Der DiaPat-CoV-50 Test ist weltweit der einzige Test mit dem ein schwerer Verlauf unmittelbar nach der Covid-19 Diagnose vorhergesehen werden kann.
- **Ist der Test in Deutschland zugelassen?**

Ja, der DiaPat-CoV-50 Test hat seit Anfang 2021 eine reguläre Zulassung.
- **Wie sicher ist der Test?**

Der DiaPat-CoV-50 Test kann den Verlauf einer SARS-CoV-2 Infektion mit sehr hoher Wahrscheinlichkeit nachweisen (Sensitivität: 85%, Spezifität: 73%). Eine 100-prozentige Sicherheit kann kein Test garantieren.
- **Was passiert bei einem positiven Ergebnis?**

Ein positives DiaPat-CoV-50 Testergebnis bedeutet ein hohes Risiko für einen schweren Covid-19 Verlauf, was wahrscheinlich Intensivpflege und lebenserhaltende Maßnahmen erfordern wird. Da die Behandlungsoptionen vielfältig sind und eine schnelle Entscheidung in den Vordergrund zu stellen ist, kann die konkrete Art der Behandlung erst nach positivem DiaPat-CoV-50 Testergebnis entschieden werden. Eine frühzeitige Behandlung, z.B. bei monoklonalen Antikörpern, ist auf jeden Fall notwendig. Bitte setzen Sie sich deshalb schnellstmöglich mit Ihrem behandelnden Arzt in Verbindung.
- **Bekomme ich die Kosten des DiaPat-CoV-50 Test ersetzt?**

Der DiaPat-CoV-50 Test ist momentan für Selbstzahler. Wenn Sie Ihren DiaPat-CoV-50 Test bei uns buchen, erklären Sie sich einverstanden, die Kosten mit der Buchung selber zu tragen. Ob Sie die Kosten des DiaPat-CoV-50 Tests im Nachgang ersetzt bekommen, sollten Sie mit Ihrer Krankenversicherung abklären. Hierzu stellen wir Ihnen auf Wunsch eine Rechnung aus.
- **In welcher Form erhalte ich das Testergebnis?**

Bereits am Folgetag nachdem Ihre Proben in unser Labor eingegangen ist, wird der Ergebnisbrief per e-mail versendet.
- **Woran kann es liegen, dass ich nach 24 Stunden noch kein Testergebnis bekommen habe?**

Falls nach mehr als 24 Stunden noch kein Testergebnis erhalten wurde, kontaktieren Sie uns bitte über info@diapat.de und wir werden Ihnen schnellstmöglich antworten. Ein fehlendes digitales Testergebnis kann folgende Gründe haben:

 - die bei der Anmeldung angegebene Emailadresse war nicht korrekt,
 - die e-mail ist im Spam-Ordner gelandet,
 - es gab ein technisches Problem.